

Einladung zum Strategieworkshop am 14.01.2023

14:00 bis 17:00 Uhr, Musiksaal Rudolf-Magenau-Schule

Liebe Hermaringerinnen und Hermaringer,

2022 ist viel passiert in Hermaringen! Im Frühjahr hat eine **Dorfkonferenz** stattgefunden, auf der intensiv darüber nachgedacht wurde, wie Hermaringen sich für die Zukunft fit machen kann. Es ging darum, die Lebensqualität in Hermaringen zu erhalten und zu verbessern, Begegnung und das Miteinander zu fördern und nicht zuletzt auf die Herausforderungen in Bezug auf Umwelt und Klima angemessen zu reagieren. Alles hängt miteinander zusammen.

Viele „**Handlungsgruppen**“ sind auf der Dorfkonferenz entstanden und waren das ganze Jahr über aktiv. Sie setzen sich für Naturschutz und umweltfreundliche Mobilität ein, schaffen Begegnungsorte sowie Anlässe für Begegnungen und bauen Strukturen auf. Beispiele sind der Dorfflohmarkt, Natur- und Umweltprojekte, der digitale Dorfplatz „Crossiety“ für Hermaringer:innen, der Wochenmarkt ab März, die Diskussionen über zeitgemäße Verkehrskonzepte, Vorträge u.ä. in den Räumen der künftigen Apotheke oder die Gesundheitsgenossenschaft mit ihren Kursen und Veranstaltungen.

Gemeinsam das „Morgen“ in Hermaringen gestalten.

Wie geht es weiter? Nach Ostern wird die nächste Dorfkonferenz stattfinden zu der alle Hermaringer:innen eingeladen sind. Hier werden bisherige Aktivitäten vorgestellt und langfristige Perspektiven entwickelt. Hindernisse werden aus dem Weg geräumt und bestehendes Engagement mit neuen Initiativen verknüpft. Vor allem junge Menschen wollen einen Platz im Projekt „Hermaringen - Fit für die Zukunft“ finden. Das will gut vorbereitet sein.

Der **Strategieworkshop am 14.01.** wird die Dorfkonferenz vorbereiten, Lösungen für Hindernisse entwickeln und Wege finden, wie **alle Generationen** in großer Zahl auf der Dorfkonferenz vertreten sein können. Am 14.01. sind alle Menschen eingeladen, die neugierig auf das Projekt sind, die aktiv ihre Chance nutzen möchten, gemeinsam das „Morgen“ in Hermaringen zu gestalten und die Lust haben, das Miteinander mit neuen Qualitäten weiter zu entwickeln.

Sind auch Sie dabei! Hermaringen braucht Sie!

Herzliche Grüße

Ihr



Jürgen Mailänder
Bürgermeister

Wo sie sich informieren können

Auf der Homepage von Hermaringen finden Sie Informationen über alle bisherigen Veranstaltungen im Rahmen des Projektes „Hermaringen - Fit für die Zukunft“.

<https://www.hermaringen.de/wohnen/hermaringen-fit-fuer-die-zukunft/>

Auch auf Crossiety (digitaler Dorfplatz) finden Sie Informationen zu einzelnen Aktivitäten und Handlungsgruppen (unter „Gruppen“). Dort können Sie auch den Handlungsgruppen beitreten, wenn Sie sich für deren Aktivitäten interessieren. Sie kennen Crossiety noch nicht? Einfach registrieren unter:

<https://crossiety.app/login>

„Hermaringen - Fit für die Zukunft“ ist ein Projekt das von Bürgern aus Hermaringen für die Bürger in Hermaringen entwickelt wurde. Es wird zu 80 % mit Geldern des Ministeriums für Soziales, Gesundheit und Integration des Land Baden-Württemberg gefördert und soll September 2023 abgeschlossen werden.

